
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

22.6.2015

Anwesend 9 Personen

Beginn 18:25

Ende 19:15

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails
• Spülmaschinenrechnung ist da

ToDo: Spülmaschinenrechnung bei Herrn Piwon abgeben

ToDo: 24/7 Service Nummer auf die Spülmaschine kleben

• Sommerfestplakate sind angekommen

ToDo: Frau Ungermann sagen, dass sie Dinge für die GAF-Fächer nur einmal an uns schicken soll

ToDo: Der Poststelle sagen, das die Meteo- und Bioinfo-Fachschaften ist nicht bei uns sind

2 Alte ToDo
V Frau Biagini wegen des Preis für gute Lehre antworten

2 Der BSB die Einstein-Pflichtexemplare seit 2010 zusenden (je 2 Stück nachdrucken)
Status: Verantwortungswechel: Alexander → Bernhard

2 Sofabezug kaufen
Status: Verantwortungswechel: Felix → Chris

2 E-Piano mal herbringen

2 Protokolle auf hund speichern

V Zur Vorstandssitzung einladen

V In Luna die Wahlplakate austauschen

V FekFest - Feedbackplakat ins GAF Wiki

2 ZKK im Wiki unter „Aktionen“ dokumentieren
Status: Es fehlen noch Resos

2 Resolution zur Campuscard ins Wiki

2 Klavier wegmachen
Status: Interessenten sind da, kommt demnächst weg



Öffentliches Protokoll der Fachschaftssitzung vom 22.6.2015 Seite 2

2 Bildschirmhalterung
Status: Bildschirm wird jetzt temporär in das Gumbel gestellt

2 Berichte zum Teilzeitstudium einholen (TU E-Technik)

V Berichte zum Teilzeitstudium einholen (LMU Philosophie)

V Satzungsänderung vorbereiten

2 Herrn Johannsen nach Modalitäten fragen (Fahrtkosten)

V Information zum Master Wirtschaftsmathe vom 19.5
Status: Interessiert wohl keinen mehr

2 Berichte zum Teilzeitstudium einholen (TU Informatik)

2 Mit Herrn Zenk wegen schlechter Physik Klausur reden

2 Mit Herrn Weller wegen schlechter Physik Klausur reden

2 Mailinglisten auf Webseite dokumentieren und Infomail dazu schicken
Status: Mails sind umgezogen. Jetzt hängt es bei Viktoria, das auf der Webseite zu dokumentieren

V Lehrkommision: Ethik in der Physik anbringen und ausarbeiten
Status: Ist TOP bei der nächsten LK

3 Berichte
3.1 Lehrkommission Informatik

Thema: Teilzeitstudium

• Die LK ist prinzipiell dafür.

• Bei einer Abstimmung in der Vorstandssitzung des Instituts waren zwei dafür (wären alle da gewesen, wären
vier dafür gewesen, alle Befürworter sind auch in der Lehrkommission), zwei dagegen und alle anderen haben
sich enthalten. Die Vermutung ist, dass wenn die Abstimmung nicht kurz vor Ende der Sitzung durchgeführt
worden wäre, dann wäre das Ergebnis wohl besser für uns ausgefallen.

• Die technische Umsetzung des Teilzeitstudiums ist problematisch (ggf. muss die 18 ECTS Grenze eingehalten
werden).

• Herr Ohlbach geht in den Uni-weiten AK zum Teilzeitstudium.

ToDo: Argumente sammeln und an LK schicken D
Bis 1. Juli Woche

3.2 Twitter

Wir haben seit 2011 einen ungenutzten und undokumentierten Twitter Account. Skruppy hat ihn reaktiviert
und versucht ihn mit Leben zu füllen. Jeder ist eingeladen von Veranstaltungen, Sitzungen, Fachschaftsarbeit,
etc. öffentlichkeitskompatiblen Inhalt zu posten. Die Hoffnung ist, damit zu zeigen, was FS Arbeit überhaupt ist
und damit neue Mitstreiter zu bekommen. Die Zugangsdaten sind im Wiki unter „Social Networks“ zu finden.
Facebook Posts werden automatisch auf Twitter gepostet. Umgekehrt gilt dies nicht.

ToDo: Twitter Account auf Facebook bewerben

3.3 Sonstiges

• Gewinn beim FakFest
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4 Diskussion
4.1 Pfandsystem für Sportsachen

Das bisherige Pfandsystem für die Sportsachen ist sinnlos, da es mit Dreistigkeit umgangen werden kann. Das
neue System sollte . . .

• keinen Ausweis mehr verlangen (s. PAuswG).

• pfändbare Gegenstände einbehalten (z.B. e 10).

• es sollte auch funktionieren, wenn ein anderer den Pfand zurückgibt, als derjenige, der ihn ausgegeben hat
(Dokumentation oder selbstdokumentierendes System).

• nur Pfand zurückgeben, wenn auch alle ausgegebenen Gegenstände zurückkamen (Klare Pfand-Sammelstelle,
Dokumentation wem und was ausgegeben wurde)

• uns keinen Verlust bescheren, indem jemand irgendeinen ollen Ball abgibt und „GAF“ drauf schreibt oder
der Reihe nach zwei Bälle zurückgibt und dadurch zweimal Pfand zurückbekommt, obwohl er nur einmal
gezahlt hat.

• verhindern das wir dem falschen den Pfand zurückgeben.

ToDo: System ausdenken und dokumentieren (Eva hilft)

4.2 Sonstiges

• Auf der GAF-Webseite soll wieder ein Kalender sein, welcher u.a. die Sitzung TOPs beinhaltet und am
besten den Google-Kalender ablöst.

• Das Klavier kann einfach so, nach dem first-come, first-served Prinzip, abgeholt werden. Die ersten Interes-
senten sollten demnächst eintreffen. Das neue E-Piano sollte zeitnah als Ersatz zur Verfügung stehen.

• XMW kam noch nicht in die ZW um die Bildschirmhalterung für den großen Bildschirm zu bestellen. Als
Übergangslösung wird er daher erst mal so ins Gumbel gestellt.

5 Anträge
Keine Anträge.

6 W.A.S.
• Die neuen Bürorechner (danke an die Physik) funktionieren wieder (Neue Namen: up, down, right, left)

7 Anstehende Termine
Keine
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